

AUTORIDADES DE TAYLIN INICIAN GESTIÓN PARA CREAR SU PUESTO DE SALUD

Jaén, 28 de diciembre del 2017

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera recibió hoy en su despacho a autoridades del Centro Poblado de Taylin, distrito de Sallique quienes llegaron para gestionar la creación de su puesto de salud.

“Ya hemos presentado el expediente a la Disa para que se evalúe la creación de nuestro puesto de salud y hoy nos pudimos reunir con el director y funcionarios de esta institución para exponer la necesidad que es tener un establecimiento de salud”, remarcó el presidente pro puesto de salud del C.P. de Taylin.

“Esta reunión también nos ha servido para que nos puedan orientar el proceso que debemos seguir y que requisitos debemos cumplir para no tener contratiempos y podamos avanzar en tener algún día un puesto de salud”, agregó la autoridad comunal.

Por su parte el Director de la Disa Jaén se comprometió en apoyar esta iniciativa y adelantó que el 05 de enero próximo visitará Taylin conjuntamente con personal de servicios de salud para ver in situ la realidad de esta comunidad.

